



LOS TRABAJOS SE REALIZARÁN EN TALTAL ENTRE EL 22 Y 28 DE JULIO.

Techo Chile abrió convocatoria para construcciones de viviendas

Entre el 22 y 28 de julio se realizarán en Taltal las construcciones de viviendas transitorias que entreguen mejoras a las familias que e encuentran a la espera de una vivienda definitiva.

Según informó soyantofagasta.cl, el último catastro de campamentos de TECHO-Chile reveló que la región de Antofagasta tiene 135 campamentos, 46

más que en la última medición.

Isidora García, directora social de TECHO-Chile, explicó que se debe apoyar a las familias que viven en otro tipo de precariedad habitacional, como es el allegamiento y hacinamiento, para evitar que más familias lleguen a vivir en un campamento por no poder acceder al mercado formal de vivienda.

Además, señaló que "Nuestro foco principal es trabajar de manera permanente con familias que se encuentran excluidas. En los campamentos nos encontramos con la cara más visible de la vulnerabilidad social en que aún viven muchas personas en nuestro país, y que se materializa en viviendas sumamente precarias y en pocas oportunidades rea-

les para el desarrollo. Trabajamos junto a esas comunidades para fortalecer su organización, mejorar las condiciones mínimas de habitabilidad y realizar programas que les brinden mejores oportunidades".

El llamado a postular para ser voluntario de Techo Chile es para los jóvenes entre 18 y 26 años en el sitio cl.techo.org.